



Festival international de la bande dessinée d'Angoulême

publié le 04/02/2018

Le 26 janvier 2018, les classes de 5ème Diamant et 5ème Emeraude se sont rendues au festival international de la bande dessinée à Angoulême sous la responsabilité de Mesdames Delubriac, Moreau-Forgereau, Marchais et Boulogne.

Arrivés sur place, nous avons découvert le monde des bulles et eu le plaisir de feuilleter plusieurs styles de BD. Il y avait des auteurs qui dédicaçaient leur livre. Nous avons visité quatre expositions : Le monde selon Titeuf, Venise, Fairy Tail et Osamu Tezuka. Dans le centre-ville, nous avons vu sur les bâtiments de belles peintures. Nous avons eu la chance de rencontrer Merwan, illustrateur et coloriste, et Sandrine Bonini, auteur de la BD Clémence évidence a toujours raison. On a pu échanger avec eux sur leur passion qui est devenue leur métier. Ils ont répondu aux questions que nous avons préparées avec notre professeur de français et le professeur documentaliste. Merwan nous a appris à dessiner le personnage de Clémence et nous a même signé un autographe !

Cette expérience nous a extrêmement enrichis. Nous remercions le collège et les professeurs pour cette magnifique sortie.

Texte rédigé par les 5èmes Diamant.

Portfolio

